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会  議  録 

会議の名称 第８回茨木市提案公募型公益活動支援事業評価委員会 

開 催 日 時 

令和５年２月 13日(月) 

    （午前・午後） ３時   開会 

    （午前・午後） ５時 30 分開会  

開 催 場 所 茨木市立男女共生センターローズ WAM501・502 

議 長 
山本 博史 氏 

（追手門学院大学 地域創造学部 地域創造学科 教授）  

出  席  者 

【評価委員】 

山本 博史氏（学識経験者）、藤原 直樹氏（学識経験者）、河合 将生氏（NPO 関

係者）、髙田和子氏（地域活動関係者）、板倉幸司氏（公募市民） 

（  ５人） 

【事務局】 

高崎市民協働推進課長、山本市民協働推進課市民活動係長、 

濵田市民協働推進課職員              

                                （ ３人） 

       

【関連課・担当課】 

文化振興課、子育て支援課、環境政策課、スポーツ推進課   

                （  ４課） 

                           

開 催 形 態 原則公開 

議 題 ( 案件 ) 
（１）概要説明及び会議の公開・非公開の決定 

（２）各団体による事業報告及び質疑応答 

配 布 資 料 

・第８回茨木市提案公募型公益活動支援事業評価委員会次第 

・令和４年度 チャレンジいばらき補助金申請事業一覧 

・事業報告関係書類（個人情報を含むため省略） 
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議 事 の 経 過 

発言者 議 題（案 件） ・ 発 言 内 容 ・ 決 定 事 項 

 

事務局 

 

 

 

団体 

 

 

 

関連課 

 

 

板倉委員 

 

河合委員 

 

 

 

団体 

 

 

 

関連課 

 

 

藤原副委員長 

 

 

河合委員 

 

 

 

団体 

 

 

 

関連課 

 

 

 

開会及びあいさつ、本日の会議の概要説明 

 公開・非公開の決定について（原則公開） 

    

 ----------------------- 事業報告開始 ----------------------- 

【自由テーマ型】 

第３回新春初笑い茨木素人落語リモート寄席（有観客） 

にぎわい亭一門 

 

【関連課 意見】 

 

【質疑応答】 

・来年以降実施について 

⇒配信の協力会社を探しているが、なかなか見つからない。 

・ネット配信の委託料が大半を占めている。今後に向けて、自分達でもできるノ

ウハウ等は得られたか。 

→できる範囲の機材を活用し、自分達でやってみようと思う。 

 

【自由テーマ型】 

音楽で街を元気に！ホールコンサート 

Neighbors 

 

【関連課 意見】 

 

【質疑応答】 

・募集はどういう媒体で、どの年齢層の方が来られたのか。 

→予約について、QR コードで読める方、きらめきへの電話、個人への電話があっ

たが、お年寄りの方への集客ができていなかった。 

・達成度について 

→お年寄り、子どもへの周知が足りていない。HP 等は高齢者への周知が厳しかっ

た。コロナもあり、強く周知できなかった。 

 

【自由テーマ型】 

市民参加型ダンス公演「みんなでダンス in Ibaraki」の実現に向けた市民参加型ワークショップ事業 

「みんなでダンス in Ibaraki」実行委員会 

 

【関連課 意見】 
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河合委員 

 

 

 

 

山本委員長 

 

団体 

 

 

 

関連課 

 

 

板倉委員 

 

藤原副委員長 

 

 

 

団体 

 

 

 

関連課 

 

 

藤原副委員長 

 

板倉委員 

 

 

団体 

 

 

関連課 

 

 

 

藤原副委員長 

【質疑応答】 

・今回の事業についてどう評価しているか。手応えを感じているのか。 

→評価を迷っている。感覚的に、場の成熟は感じている。 

 ダンス公演の後に講師に相談したりもしているが、評価の仕方を見つけられて

いない。試みとして、マンツーマンでインタビューを実施し、参加者の意見の

聞き取りを行っているが、データをどう生かしていけばいいか模索中である。 

・アンケートの結果は可視化しておいた方がいいと思う。 

 

【自由テーマ型】 

つたえて、わたして、まざっていく～互いを知ってシールアート～ 

ハティムハティク 

 

【関連課 意見】 

 

【質疑応答】 

 ・報償費について 

→マスキングテープ作家への報償費。 

 ・今回は大学で実施していたと思うが、もう少し OPEN にしてみてもよいのでは。 

→一般の方の参加はあったものの、大学での実施で一般の人の参加を募集するの

は難しさを感じた。 

  

【自由テーマ型】 

移動式はいはい♡あんよルーム 

子育てアラサークルたまふら 

 

【関連課 意見】 

 

【質疑応答】 

・備品の購入費用について 

→ライオンズクラブの補助金を活用して支払いをした。 

 ・今後の計画について 

→１か月に１回で実施を考えている。 

 

【連携型】 

移動式はいはいあんよルームたまふら祭 

子育てアラサークルたまふら 

 

【関連課 意見】 

 

【質疑応答】 

・収支決算について、突入防止柵はこの事業のために買ったものか。 
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河合委員 

 

 

団体 

 

 

 

関連課 

 

 

山本委員長 

 

河合委員 

 

 

団体 

 

 

 

 

 

 

評価委員 

団体 

事務局 

 

 

 

河合委員長 

 

河合委員長 

 

事務局 

 

河合委員長 

 

→この事業の実施のためである。単価は３万円未満なので、消耗品として計上し

ている。 

・集客について工夫していることはあるか。 

→日常的な事業と単発のイベントを組み合わせることで集客につなげている。 

 

 【自由テーマ型】 

イバラキエシカルマーケット 

エシカリズム 

 

【関連課 意見】 

 

【質疑応答】 

・実際に来られた方が、どの媒体を見てきたのかを次回以降は聞いた方がいい。 

→次回以降意識する。 

・一貫性が大事。チラシの印刷等も環境に配慮したものを活用するなど、イベン

トに関するものも環境問題を意識したものにシフトしていけたらいいですね。 

 

 【自由テーマ型】 

健康ウォーキングで秋を楽しむ 

すこやかイノベーション 

 

【関連課 意見】 

 

【質疑応答】 

 ・拡声器を補助対象とすべきかについて 

→事前に相談はさせていただいた。 

→消耗品を追加購入する旨は伺っておりましたが、購入しようとする物品の単価

が３万円以上で、消耗品費から備品費に変わる旨は報告いただいておりませんで

した。評価委員と検討の上、後日補助対象とするか回答します。 

 

 他に意見はないか。以上で報告を終了する。 

 

事務局から連絡事項はないか。 

 

次回の開催は２月 21 日、場所は茨木市役所南館８階中会議室となります。 

 

以上で、第８回茨木市提案公募型公益活動支援事業評価委員会は閉会とする。 

 


